

Recrutement d'un enseignant ou d'une enseignante d'anglais en Section internationale américaine

Le lycée Jean Mermoz compte 2500 élèves environ de 65 nationalités différentes. 25% du public scolaire Français est boursier. Dans ce cadre, vous serez amenés à travailler avec un public très hétérogène. Construit en 2010, l'établissement est moderne et très bien équipé (vidéo projecteurs, tableaux interactifs ..., salles spécifiques) Etant donné les caractéristiques de l'établissement, des compétences en informatique, en langue anglaise et en FLE, FLS seront des atouts non négligeables pour les postes d'enseignants.

Année scolaire : 2024-2025

Type de poste : enseignement

Discipline du poste : langue et littérature américaine / Social studies

Etablissement : lycée français Jean Mermoz, Dakar Sénégal

Profil de poste : enseignement en section internationale américaine/BFI

Conditions : L'enseignant ou l'enseignante devra être locuteur natif en langue anglaise ou bilingue anglais français conformément au texte sur le fonctionnement des sections internationales.

Expérience souhaitée d'enseignement au collège et au lycée

Contrat de droit local

Poste à pourvoir à partir du 10 février 2025 : Professeur de langue et littérature et Social Studies en Section Internationale américaine/BFI

Les enseignements se déroulent dans le respect des programmes officiels de la Section Internationale/BFI.

Pour enseigner dans cette spécialité, les candidats doivent avoir suivi un cursus universitaire américain et doivent pouvoir justifier d'une expérience d'enseignement en Amérique du Nord. Il devra être titulaire d'un diplôme d'enseignement américain dans le domaine des lettres et des sciences humaines.

L'objectif est de mettre en place une formation bilingue et biculturelle faisant une large place aux contenus d'enseignement et aux méthodes anglo-saxonnes.

Il devra :

- Savoir travailler en équipe avec tous les enseignants de la section, y compris ceux d'histoire-géographie, savoir organiser une progression et travailler en binôme,
- Faire preuve d'initiative et d'innovation, concevoir et animer des projets.

Le professeur sera en charge de l'enseignement en Langue et littérature américaine et en Social Studies (collège et classe de seconde), et/ou en connaissance du monde et approfondissement culturel et linguistique (ACL) en 1^{ère} BFI.

Teacher of Language and Literature/Social studies in the American International Section and International French Baccalaureate (BFI)

School year : 2024-2025

Type of position: teaching

School subjects : American language and literature / Social studies

Institution : Lycée Français Jean Mermoz, Dakar Senegal

Job profile : teaching in the American international section/BFI

Requirements: The teacher must be a native English speaker or bilingual in English and French in accordance with the text on the operation of international sections.

Experience teaching at middle and senior school is desired.

Local law contract

Position to be filled on February 10, 2025: Teacher of Language and Literature and Social Studies in the American International Section/BFI.

The teaching is done in accordance with the official programs of the International Section.

To teach in this specialty, candidates must have completed an American university program and must be able to justify their teaching experience in North America. He/she must hold an American teaching credential in the humanities and social studies.

He/she must:

- Know how to work as a team with all the teachers in the section, including history-geography teachers, know how to organize a progression and work in pairs,
- Demonstrate initiative and innovation, design and lead projects.

Priority will be given to a candidate with knowledge of the French educational system.

MODALITES DE CANDIDATURE :

👉 **Dossier de candidature et liste des pièces à fournir à télécharger :**

<https://www.lyceemermozdakar.org/etablissement/equipe/#travail>

Ce dossier de candidature doit être envoyé avec les pièces demandées

👉 **uniquement par courriel à recrutement@lyceemermozdakar.org**

👉 **1 seul fichier au format PDF en 1 envoi unique.**

👉 **Avant la date limite du : dimanche 2 février 2025 à 23h59**

**Tout autre format sera automatiquement rejeté.*

** Toute pièce manquante impliquera le rejet du dossier.*